



# Universidad Mayor recibe a estudiantes de intercambio de México, Brasil, Perú y Alemania

**TEMUCO.** El vicerrector regional, Gonzalo Verdugo, dio la bienvenida oficial a los 11 jóvenes que este semestre se integran a las carreras de Arquitectura, Nutrición y Dietética, Ingeniería Comercial, Derecho y Turismo Sustentable.

El Austral  
cronica@australtemuco.cl

De tres países de América y uno de Europa provienen los 11 estudiantes de intercambio que este semestre se suman a la Universidad Mayor sede Temuco.

Se trata de jóvenes de México, Brasil, Perú y Alemania, quienes se integran a las carreras de Arquitectura, Nutrición y Dietética, Ingeniería Comercial, Derecho y Turismo Sustentable.

“Para nuestra sede siempre es una alegría y también un desafío poder trabajar en una mejor experiencia de aprendizaje académico y cultural para estudiantes de intercambio que llegan a Temuco. Este es un grupo muy interesante al cual ayudaremos a recordar esta como una excelente etapa formativa, en la cual, seguramente, podrán generar redes con nuestros estudiantes, a quienes llamamos a ser los mejores embajadores de su universidad”, dijo el vicerrector regional de la Universidad Mayor, Gonzalo Verdugo.

Asimismo, el director regional de la Dirección General Estudiantil, Norman Moreno, señaló que “una de las cosas que nos llenan de orgullo es que los estudiantes de México vienen recomendados por otros estu-  
dian-

“Este es un grupo muy interesante al cual ayudaremos a recordar esta como una excelente etapa formativa, en la cual, podrán generar redes con nuestros estudiantes”.

**Gonzalo Verdugo,**  
vicerrector regional U. Mayor

tes que ya realizaron su intercambio con nosotros y, en general, todos llegan por las características que tiene La Araucanía y por la calidad humana que existe en la sede Temuco”.

## NUEVAS EXPERIENCIAS

Uno de los jóvenes que decidió dejar su tierra natal en busca de nuevas aventuras al sur del mundo fue Martín Salas, de México, quien es el único de los 11 futuros profesionales que se quedará durante un año en la sede Temuco en la carrera de Arquitectura.

“Debo admitir que una de las cosas que más llamó mi atención al momento de elegir la sede Temuco fue la naturaleza que hay en la Región, además esta es una ciudad pequeña que puedes recorrer caminando y



SON 11 LOS JÓVENES QUE ESTE SEMESTRE SE INTEGRAN A CARRERAS DE LA UNIVERSIDAD MAYOR SEDE TEMUCO.

eso es muy interesante. También tenía buenas referencias de la Universidad, así que espero sumar más conocimientos en la parte curricular y, por supuesto, experiencias de vida”, sostuvo.

Ann Jacqueline Schubert, quien estudia Comunicación Multilingüe en Alemania, se integra a la carrera de Turismo Sustentable con el fin de conocer la naturaleza que existe en La Araucanía y la cultura local. “También quiero hacer amigos y tener una experiencia extraor-

dinaria. Esta es mi primera experiencia en Chile, ya había estado en otros tres países de Latinoamérica, así que emocionada”, detalló.

Martín y Ann Jacqueline, junto a Alberto Hernández, Asdrúbal Zamora, Daniela Perea, Jonathan Carmona, Valeria Gómez, Jerónimo González y Esmeralda García, de México; Hagda da Cunha, de Brasil; y Fabrizio García, de Perú, no sólo vivirán una experiencia académica, también recorrerán la Región gracias a las actividades

## En recorrido por Temuco

“Los 11 jóvenes que eligieron nuestra sede podrán recorrer puntos turísticos de nuestra ciudad, para ello realizaremos un City Tour, también podrán compartir con estudiantes de intercambio de otras universidades de Temuco, a través de Univerciudad. Además, realizaremos una visita cultural a una ruka, donde accederán a diversas actividades vinculadas a la cultura mapuche. Asimismo, conocerán la flora y fauna del Parque Nacional Conguillío y para las celebraciones del 18 de septiembre les ofreceremos un taller de cueca”, adelantó Gonzalo Verdugo.

que ha preparado Loreto Suazo, coordinadora de Asuntos Estudiantiles de la DGE, para todo el semestre.